

Kodim 0735/Surakarta Gelar Acara Tradisi Pelepasan Prajurit

Pardal Riyanto - SURAKARTA.HUMAS.TV

Aug 25, 2022 - 14:46



SURAKARTA - Komandan Kodim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si memimpin acara tradisi pelepasan prajurit terbaiknya yakni Danramil 02/banjarsari Kaptén Inf Mulyono yang melaksanakan pindah satuan ke Makorem 074/Warastratama, Bertempat diruang Koridor Makodim Jln. a Yani No.349, Kelurahan Kerten Kecamatan laweyan, Kamis (25/08/2022).

Turut hadir dalam pelaksanaan kegiatan tersebut Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0735/Surakarta Mayor Inf Muayat, Para Perwira Staf, Para Danramil Jajaran Kodim 0735/Surakarta, serta Ketua dan Pengurus Persit KCK Cabang L Dim 0735/Surakarta.

Dalam Sambutannya Dandim menegaskan proses alih tugas dan jabatan di lingkungan TNI AD khususnya Kodim 0735/Surakarta adalah merupakan hal yang biasa semata-mata karena kebutuhan organisasi dalam rangka

mengoptimalkan pelaksanaan tugas pokok TNI berkaitan dengan upaya pembinaan personil.

"Siapapun yang dipercaya menempati jabatan dalam struktur TNI harus memenuhi kriteria prestasi dedikasi dan loyalitas melalui pengamatan perjalanan karirnya, sehingga pengembangan karir dan penempatan secara berkelanjutan untuk memperoleh pengalaman dan wawasan yang lebih luas dapat diwujudkan dengan memberikan pengalaman melalui penugasan yang beragam dan berjenjang, diharapkan proses tersebut dapat meningkatkan wawasan pengetahuan dan keterampilan yang sangat diperlukan bagi seorang Perwira dalam pelaksanaan tugas di masa kini dan masa mendatang." tutur Dandim.

"Untuk itu saya atas nama pribadi dan selaku Dandim 0735/Surakarta beserta seluruh keluarga besar Kodim 0735/Surakarta mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Kapten inf Mulyono beserta istri atas pelaksanaan tugas dan tanggung jawab serta dedikasi yang ditunjukkan selama ini, semoga berbagai pengalaman yang telah diperoleh di Kodim 07354/Surakarta ini dapat dijadikan bekal berharga untuk mengemban tugas-tugas di tempat yang baru." imbuhnya.

"Selanjutnya komunikasi yang sudah terjalin dengan baik selama ini jangan sampai hilang begitu saja, tingkatkan terus tali silaturahmi sehingga dengan silaturahmi kita masih dapat berkomunikasi dengan baik." pungkas Dandim.

(Arda 72)